
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 23 DE FEBRERO DE 2017**

MUNICIPIOS DE BOLÍVAR Y GINEBRA ADELANTAN ACCIONES CON EL PDA EN PRO DE LAS COMUNIDADES URBANAS Y RURALES



Foto Vallecaucana de Aguas/ Reunidos con los Alcaldes de Bolívar y Ginebra-Valle del Cauca

Santiago de Cali, 23 de febrero de 2017: En la búsqueda de aunar esfuerzos interinstitucionales en pro de las comunidades rurales y urbanas de las localidades del departamento, el Gerente Luis Alfonso Chávez Rivera, se reunió con los Alcaldes Luz Dey Escobar del municipio de Bolívar y el Alcalde John Jairo Aragón del municipio de Ginebra, para definir los parámetros con los que trabajaremos en estas municipalidades.

Luis Alfonso Chávez Rivera, indicó que este trabajo que hoy se está desarrollando con estas dos localidades se realizará con los 42 municipios del Valle del Cauca, donde los vallecaucanos requieren obras de agua potable y saneamiento básico, para suplir las falencias que hoy se presentan y brindar mejoramientos continuos tal y como lo ha establecido la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres es su plan de gobierno.

Para el municipio de Bolívar, el Gerente expresó que el PDA tiene grandes avances frente a los proyectos de los estudios y diseños de los sistemas de abastecimiento de agua para los corregimientos de La Primavera y la Tulia, que ya fueron radicados ante el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, e igualmente se concertó con la Alcaldesa a agilizar la entrega de la documentación requerida por la administración municipal para que Vallecaucana de Aguas, inicie el proceso respectivo para dotar al municipio del vehículo recolector de ruta selectiva de residuos sólidos.

Con el Alcalde John Jairo Arango del municipio de Ginebra, hemos establecido la Renovación del Convenio Tripartita del sector con el que Vallecaucana de Aguas tiene como soporte marco administrativo para la ejecución de las diferentes obras e

iniciativas que se generen en Ginebra, como lo es, con el proyecto del Acueducto Regional Guacarí- Ginebra que actualmente estamos desarrollando y que busca brindar agua potable a los pobladores de estos dos municipios.

Es importante anotar que todas estas acciones están enmarcadas dentro de los cumplimientos citados por la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, con el propósito de que el PDA aporte y contribuya al mejoramiento de la calidad de vida de los vallecaucanos.

LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA
Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa